



Pièces	6 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	367L280M
Prix	Prix NC

Nice

Maison à louer (06000)

Propriété d'exception située au Cap de Nice. Il s'agit d'un véritable pied dans l'eau . La villa se trouve proche de toutes commodités, elle se situe à quelques minutes à pied du port de Nice, des plages, des restaurants et des commerces. Toute la villa est exposée plein sud, avec soleil levant et couchant, offrant un panorama sur la mer et la Baie des Anges. Villa d'architecture moderne construite en 2019 bénéficiant ainsi de toutes les technologies récentes et de matériaux de grande qualité. Elle est desservie par un ascenseur. Celui-ci part des parkings jusqu'à l'entrée principale tout en ...

Exceptional property located in Cap de Nice. It is a real foot in the water . The villa is close to all amenities, it is located a few minutes walk from the port of Nice, beaches, restaurants and shops. The whole villa faces south, with rising and setting sun, offering a panorama of the sea and the Baie des Anges. Villa of modern architecture built in 2019 thus benefiting from all the recent technologies and high quality materials. It is served by an elevator. This starts from the car parks to the main entrance while passing through the master bedroom. It consists of three levels: Level 0: ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

